

# SPORC.ID

## Patroli Dialogis oleh habinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://www.sukabumi.sporc.id)

Oct 30, 2024 - 09:49



*Patroli Dialogis oleh habinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi*

Dalam rangka mempererat hubungan dengan masyarakat sekaligus menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif, Bhabinkamtibmas Desa Karangpapak, Aipda Agus My, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di wilayah Desa Karangpapak, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan berlangsung mulai pukul 10.00 WIB di Jln. Raya Cisolok, Kp. Karangpapak RT 02/04.

Pada kesempatan ini, Aipda Agus My mengadakan dialog langsung dengan masyarakat, menerima aspirasi, serta mendengarkan berbagai keluhan dan masukan. Langkah ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian dalam mencegah gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di lingkungan setempat.

Bhabinkamtibmas juga menyampaikan sejumlah pesan kamtibmas sebagai bagian dari program Kapolres Sukabumi, AKBP Dr. H. SAMIAN, S.H., S.I.K., M.Si, yaitu "*SAMIAN PRESISI*" yang mencakup Sehat, Amanah, dan Beriman. Beberapa himbauan yang disampaikan meliputi:

1. **Menjalin Silaturahmi dan Keamanan Lingkungan** – Mengajak masyarakat untuk aktif menjaga keamanan, kenyamanan, dan ketertiban di lingkungan masing-masing.
2. **Kerjasama dalam Pencegahan Kejahatan** – Mendorong warga untuk bersama-sama mencegah tindak kejahatan, khususnya terkait C3 (Curas, Curat, dan Curanmor), serta tindakan yang meresahkan masyarakat.
3. **Bijak Bermedia Sosial** – Mengimbau masyarakat agar tidak mudah terprovokasi oleh berita yang belum terverifikasi kebenarannya di media sosial dan bijak dalam penggunaannya.
4. **Pencegahan Stunting dan Hidup Sehat** – Mengedukasi warga untuk menjalani pola hidup bersih dan sehat sebagai upaya menurunkan angka stunting di wilayah Desa Karangpapak.
5. **Dukungan Pilkada Damai** – Mengajak masyarakat untuk menjaga kedamaian dan persaudaraan dalam perbedaan pilihan pada Pilkada 2024 agar tetap kondusif.
6. **Layanan Aduan** – Menyampaikan nomor hotline Yanduan Polres Sukabumi (08111699110), Polsek Cisolok (0266431034), dan kontak Bhabinkamtibmas (087877006123) untuk memudahkan masyarakat dalam melaporkan permasalahan terkait kamtibmas.

Kegiatan ini berjalan dengan lancar, aman, dan kondusif. Kapolsek Cisolok, AKP H. Nandang Herawan, S.Pd, mengapresiasi kehadiran Bhabinkamtibmas yang konsisten menjalin kedekatan dengan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.